



La folie disait Einstein, c'est de faire toujours la même chose et de s'attendre à un résultat différent.

En œuvrant, par des techniques classiques, à la quête de sens (reconnaissance des valeurs et qualités intrinsèques des collaborateurs, IKIGAI, etc.), nous aboutirons éventuellement à un mieux-être provisoire, mais certainement pas à un changement en profondeur dont la société a besoin.

L'analyse de WAKAN montre qu'aujourd'hui ce n'est plus le sens qu'il faut accompagner, mais la conscience: passer de qu'est ce-que je fais et pourquoi je le fais à qui suis-je vraiment dans la société actuelle et surtout de demain. Quelle est ma contribution à la construction du monde en mutation? Comment transmettre des outils et un enseignement qui permet d'agir avec l'intelligence de l'ère actuelle en prenant conscience de notre vrai potentiel.

L'équipe de WAKAN propose de nouvelles forme d'accompagnement:

- Apprendre à entrer en résonance avec l'autre, la nature et tout ce qui nous entoure pour prendre conscience des êtres reliés que nous sommes et ce que cela génère comme résultat immédiat,
- Entrer dans une logique vibratoire et informationnelle pour passer de la complexité à la simplicité,
- Utiliser le pouvoir de la "magie au quotidien" en s'inspirant des principes alchimiques pour manifester l'union des opposés illusoire au lieu de la dualité et des conflits permanents.



W A K A N
spirit in business & life

MESSAGE DE DAVID D. HERTZ

Nous expérimentons tous une grande mutation sociétale et un grand changement de paradigmes et de savoirs. Nous accédons à une nouvelle compréhension de l'univers, de l'humain, de la vie sous toutes ses manifestations. L'ouverture de la science et la réhabilitation de savoirs ancestraux ouvrent la voie à de nouveaux niveaux d'interactions.

Nous accompagnons les coachs qui souhaitent entrer dans la nouvelle ère du coaching.

Et vous? Souhaitez-vous également contribuer à l'émergence de la nouvelle humanité?

Information: www.wakan-sib.com

Master class: Entrer dans la nouvelle ère du coaching dès le 13 juin 2022.

David D. Hertz